

ASPIRASI WARGA

Bripka Aji Han Lakukan Problem Solving Permasalahan Antara Warganya

Andi Suwarno - KOTASEMARANG.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 30, 2022 - 00:53



Penyelesaian masalah yang dilakukan Bripka Aji Han kepada warganya yang telah berselisih. Selasa(29/03)

Bojong News Polrestabes Semarang - Polda Jateng - Bripka Aji Han laksanakan Problem Solving permasalahan antar warganya. (29/03/2022)

KOTA SEMARANG- Anggota Polsek Semarang Tengah, Bripka Aji Han melakukan mediasi kepada warganya yang telah terjadi perselisihan pada hari ini Selasa (29/03), Telah terjadi pengrusakan barang berupa rooling door yang

terjadi di Wootgandul ABC Rt.09 Rw.02 Kelurahan Gabahan Semarang Tengah yang dilakukan oleh Saudara Supriyadi (50 Th) terhadap Saudara Sudarmo (61 Th) tergolong masih ringan dan dapat ditempuh secara kekeluargaan.

Kronologis kejadiannya hari Sabtu yang lalu, 26 Maret 2022 sekitar pkl. 23.19 wib, Saudara Supriyadi yang masih merasa kesal akibat bertengkar dengan keponakannya kemudian keluar dari rumah kemudian spontanitas karena terbawa emosi langsung memukul mukul pintu rolling door milik tetangganya yaitu Saudara Sudarmo sehingga pintu rolling door rusak atau peok pada bagian samping yang mengenai rangkaian kunci pintu sehingga tidak bisa digunakan lagi, sesaat kemudian Saudara Sudarmo yang mengetahui kejadian tersebut menegur Saudara Supriyadi agar kalau marah marah jangan merusak properti orang lain dan meminta rolling door tersebut untuk diperbaiki.

Karena merasa salah dengan perbuatannya kemudian Saudara Supriyadi segera meminta maaf kepada Saudara Sudarmo yang diketahui pemilik pintu rolling door tersebut, setelah kejadian tersebut bhabinkamtibmas yang mendapat laporan dari Ketua RT setempat ikut menengahi agar permasalahan segera teratasi.

Atas kesepakatan bersama dari kedua belah pihak yang dituangkan didalam Surat Kesepakatan Bersama bahwa pintu rolling door yang telah rusak sanggup untuk diganti dengan yang baru oleh pihak dari Saudara Supriyadi, Bripka Ajihan menambahkan agar kejadian ini tidak terulang kembali, dan menjadi pembelajaran bersama.

Editor: Humas Polrestabes Semarang